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Book Condition: New. Publisher/Verlag: Random House UK | One perfect Family. Too many perfect lies | Ev Winslow ist reich, beliebt und
wunderschön. Alles, was ihre College-Zimmergenossin Mabel nicht ist. Umso mehr freut sich Mabel, als Ev sie einlädt, den Sommer mit ihr in
Bittersweet zu verbringen, ihrem eigenen Ferienhäuschen auf dem Landsitz der Winslows in Vermont. Mabel genießt die windzerzausten Segeltörns,
das mitternächtliche Schwimmen, Sommerfeste unterm Sternenhimmel, an dem ein Feuerwerk strahlt. Bevor sie weiß, wie ihr geschieht, hat sie
alles, wovon sie je geträumt hat: Freunde, die erste Liebe, und zum ersten Mal in ihrem Leben das Gefühl, dazuzugehören. Doch auf die ungetrübten,
flirrenden Tage fällt ein Schatten, als Mabel eine schreckliche Entdeckung macht, und sie entscheiden muss, ob sie aus dem Paradies vertrieben
werden will oder die dunklen Geheimnisse der Familie bewahrt, um endlich eine der ihren zu werden. Eine strahlende Familie, die das eigene Dunkel
in den Abgrund reißen kann: Bittersweet erzählt von einer scheinbar idyllischen, glamourösen Welt und dem Wunsch einer Außenseiterin, Teil dieser
Welt zu sein. Um jeden Preis. On scholarship at a prestigious East Coast college, ordinary Mabel Dagmar is surprised to befriend her roommate, the
beautiful, blue-blooded Genevra Winslow. Ev invites Mabel to spend the summer at Bittersweet, her cottage on the Vermont estate where her family
has been holding court for more than a century; it&apos;s the kind of place where swimming boldly is required and the children twirl sparklers
across the lawn during cocktail hour. Mabel falls in love with the midnight skinny-dips, the wet dog smell lingering in the air, the moneyed laughter
carrying across the still lake, and before she knows it, she has everything she&apos;s ever wanted: wealth, friendship, a boyfriend, and, most of all,
the sense, for the first time in her life, that she belongs....
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